

*Miguel Díaz-Canel est arrivé en
Afrique du Sud pour participer
au sommet des Brics*

Image not found or type unknown

Johannesburg, 22 août (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel est arrivé aujourd'hui en Afrique du Sud pour participer au 15e sommet des Brics, qui se tient à Johannesburg jusqu'au 24, en sa qualité de président en exercice du G77 et de la Chine.

À l'aéroport, le président a été reçu par Nkosazana Dlamini Zuma, ministre de la Présidence en charge des femmes, de la jeunesse et des personnes handicapées, et par l'ambassadeur de l'île à Pretoria, Enrique Orta Gonzales.

Díaz-Canel est accompagné, entre autres, du ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, du ministre de la Santé publique, José Ángel Portal Miranda, et de la première vice-ministre du Commerce extérieur, Ana Teresita González Fraga.

Récemment, le dirigeant cubain a rappelé que pour la première fois, Cuba participe à un sommet des Brics (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud).

Nous le faisons, a-t-il dit, en notre qualité de président du groupe des 77 et de la Chine.

Il s'agira d'un espace, a-t-il ajouté, dans lequel "nous plaiderons pour le renforcement d'une coordination efficace entre les deux mécanismes de coordination afin de défendre les demandes du Sud mondial".

L'intervention officielle du dirigeant cubain au sommet en tant que président tournant du G77 et de la Chine aura lieu, selon le programme, le 24 lors du dialogue Brics Plus, qui, avec le Brics Africa Outreach, regroupe des nations du Sud, du continent africain et des organisations internationales.

Auparavant, le 23, comme prévu, il devrait assister à un acte de solidarité avec Cuba, avec la participation de diplômés de l'île, de travailleurs humanitaires cubains et de représentants de forces politiques et sociales sud-africaines partageant les mêmes idées.

En outre, il devrait tenir des dialogues bilatéraux avec des dirigeants de partis politiques locaux et internationaux, avec lesquels Cuba entretient des relations cordiales de longue date.

Selon le ministre sud-africain des affaires étrangères, Naledi Pandor, le président sud-africain Cyril Ramaphosa a invité au 15e sommet des dirigeants internationaux tels que le secrétaire général des Nations unies, le président de la Commission de l'Union africaine, le président de la Nouvelle banque de développement et les dirigeants des communautés économiques régionales africaines.

En outre, les dirigeants des organisations financières africaines, le secrétaire général de la zone de libre-échange continentale africaine et le directeur exécutif de l'Agence de développement de l'Union africaine.

Avant son séjour en Afrique du Sud, M. Díaz-Canel a effectué une visite officielle en République d'Angola, où il s'est notamment entretenu avec son homologue João Lourenço et s'est adressé à l'Assemblée nationale.

Par la suite, comme l'a annoncé le ministère cubain des Affaires étrangères, le président effectuera des visites officielles en République du Mozambique et en Namibie. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/332042-miguel-diaz-canel-est-arrive-en-afrique-du-sud-pour-participer-au-sommet-des-brics>



Radio Habana Cuba